

平成 30 年 5 月 14 日 (月) №.9 発行人

スイカの季節だなぁ。でもまだま だ高いなぁ・・・の川崎先生。

◇休み時間のひとコマ◇

最近、中休みや昼休みに「校長先生、竹馬しよう(=^・^=)」と3年生に誘われる。まだまだ若いもんには負けないもんね・・と、思いつつ外に出る。だけど、あまりにも高い竹馬は無理だった(ToT)。何の苦も無く乗りこなす一人の3年生女子。へえ~感心感心。その脇で一輪車に乗る女子。川崎にとっては一輪車の方がはるかに難しい。というか、川崎が小学校の頃には一輪車なんて無かった。よーし、やるぞ!! と思って手摺につかまりながら乗るけど、うわぁ~、だめだぁ~。とんでもなく怖い。めちゃくちゃへっぴり腰。コワイ、コワイ、コワイ。でもなんか悔しいなぁ。こっそり練習しようかな。

◇バレーボール練習試合 vs6 年生

毎年行われる櫛形班球技会の前に、恒例になっている(らしい)教員チームと6年生の練習試合が10日(木)に実施された。今回の教員チームは、杉山 t , 飯野 t , 橋本 t , 藤巻 t , 川口 t , 沢登 t , そして川崎の7人。いずれ劣らぬ!?強者ぞろい。きっと必殺技とか持っているに違いない(橋本 t の "ういっすアタック"とか,藤巻 t のショパンのレシーブとか・・)。

試合はまさに一進一退の攻防。取っては取られ、数々の素晴らしいプレーのオンパレード。もちろんスポーツなのでミスがあったり勝ち負けはあるけど、勝ち負けのうれしさ悔しさよりも、一生懸命にプレイする6年生や先生方の姿がなにより爽やかで心地いい。気持ちが晴れ晴れするいい時間を過ごさせてもらった。ふっふっふっ、よーし次回の練習試合には、スーパーギャラクティカ・マグナムサーブでもお見舞しようか。

◇3 年生と校外学習その1(5/14)◇

下市之瀬の宋林寺に向かう。下市之瀬の旧道を懐かしく歩いた。昔は路線バスがここを走っていたんだよなぁ。平岡から小笠原へ出るのには、この旧道か七曲りしかなかったから車で良く使った道だ。今見ると狭い!!宋林寺では、3年生がスケッチしたり、築野 t の説明を聞いたりと、よく勉強している。感心感心。

次にあやめが丘にある"六科丘古墳(むじなおかこふん)"。いやぁこの六科丘って呼び方が懐かしい。昔はここも平岡の一部で、川崎家の畑やお墓がここにあったので良く来たものだ。宅地造成で約5m位丘を削ってより平坦にして、そこにあやめが丘の住宅街ができた。戸数が増えてきたので、ある時から平岡区から独立してあやめが丘区になったんだよね。ここでもスケッチに余念がない3年生。本当立派。

そして展望台~南伊奈ヶ湖~菖蒲池。この伊奈ヶ湖から櫛形山にかけては地元の学校の遠足コース。小学校で宿泊学習に来て飯盒炊飯,中学校では櫛形山山頂まで遠足だった。今は紅葉の名所になっていたりレストランがあったりするけど,川崎の学生時代は子どもの家という古い宿泊施設があっただけ。でも展望台はあった。かつては屋根つきの展望台だったけど,今は台だけなのがちょっとさみしい。でもここからの一望は天気の良い日は最高。しばらく眺めていたい気分だった。3年生も素晴らしい景色に大喜び。